

1er festival maroco-italien à Venise

La Venise abritera, du 13 au 17 juin prochain, le premier festival maroco-italien, organisé par l'Association du festival maroco-italien et l'Association Ribat Al Fath pour le développement durable. Cette manifestation est marquée par des activités variées qui reflètent la richesse de la culture marocaine. Une exposition commerciale, touristique et culturelle aura lieu à la ville de Padova à cette occasion, et des conférences scientifiques sur le commerce et la migration, ainsi que des films documentaires sur le développement des provinces du Sud sauront donner du charme à cet évènement. Le festival propose des scènes musicales et folkloriques inspirées du patrimoine marocain.